

Ressort: Vermischtes

Ältester Mensch der Welt gestorben

Kyoto, 12.06.2013, 09:26 Uhr

GDN - Der offiziell älteste Mensch der Welt ist im Alter von 116 Jahren gestorben. Der Japaner Jiroemon Kimura starb am Mittwoch in einem Krankenhaus in Kyoto eines natürlichen Todes, teilte die japanische Regierung mit.

Im vergangenen Dezember hatte Guinness World Records Kimura als ältesten Menschen der Welt bestätigt. Der 116-Jährige hatte sieben Kinder, 14 Enkel, 25 Urenkel, und 13 Ururenkel. Jiroemon Kimura wurde am 19. April 1897 geboren. Er arbeitete in einer Poststelle bis zum Rentenalter und half danach seinem Sohn auf dem Bauernhof, bis er um die 90 Jahre alt war. In einem Interview, dass Kimura an seinem 115. Geburtstag gab, sagte er, dass er nicht sicher sei wie es ihm möglich war so lange zu leben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15651/aeltester-mensch-der-welt-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619